

MAISON INDIVIDUELLE DU HAMEAU – CHANGÉ

Construction d'une maison individuelle



A propos de ce projet

Située en limite de la campagne, dans un hameau au sud-est de CHANGE, la silhouette de cette maison neuve, composée de volumes simples, est dominée par son toit principal d'ardoises, à l'image des constructions traditionnelles voisines.

Sur le volume principal, revêtu d'un enduit clair, viennent se greffer deux volumes attenants, d'un enduit gris clair, couverts en toiture terrasse non accessible, abritant le garage du côté rue, à l'est, et une partie du séjour à l'ouest, avec vue sur les arbres environnants. Les menuiseries gris foncé tranchent sur l'enduit clair des murs soulignant la netteté de la composition, rehaussée par les formes carrées des lucarnes couvertes de zinc de ton ardoise.

Maîtrise d'Ouvrage

Privée

Maîtrise d'Œuvre

Atelier AIRE ARCHITECTURE

Mission

Construction d'une maison individuelle

Lieu

Changé - 53000

Coût

207 000,00 € H.T. hors finitions intérieures

Surfaces H.O.N.

189,20 M² plancher

Fin des travaux

Juillet 2015